

Descubre Alfa en Texas más gas de lo esperado

José Ángel Vela

MONTERREY.- Alfa pegó “seco” al encontrar un gran yacimiento del hidrocarburo cerca de San Antonio, Texas.

El descubrimiento, que incluye además gas húmedo y derivados líquidos que valen oro, le permitirá satisfacer mediante su venta 100 por ciento de sus necesidades energéticas para el año 2015, incluso sin invertir un solo centavo.

Aparte recibirá flujos por la venta de condensados.

José de Jesús Valdez, director de Alpek, la división petroquímica de Alfa, explica en entrevista los resultados de su plan, lo que para directivos del grupo representa haberle pegado “al gordo”.

En vísperas de 2006, recuerda, Alfa apostó a lo que ninguna otra empresa mexicana había hecho: ir por su propio gas a Texas, ante la imposibilidad de hacerlo en México, por ser una actividad exclusiva del Estado.

Su estrategia, conocida como una “cobertura física”, le representaría un ahorro de 30 por

ciento sobre las coberturas financieras más usadas.

Para tal fin, formó Newpek, una compañía para aliarse con la petrolera texana Pioneer Natural Resources, con 16 por ciento de participación, suficiente para ayudarlo a contar con al menos 40 por ciento de sus necesidades de gas, un insumo que le representaba un desembolso anual de 550 millones de dólares.

En noviembre de 2009, hurgando en suelo texano a profundidades de unos 4 kilómetros, descubrió el Eagle Ford Shale, un promisorio yacimiento.

El hallazgo fue tan grande que implicó la entrada en junio pasado de un nuevo socio a Newpek: Reliance, gigante petrolero de India.

Alfa le vendió 45 por ciento de su participación para apuntalar un programa intensivo de perforación de mil 800 pozos durante los siguientes 8 años que requerirán 15 mil millones de dólares.

La transacción le significó al corporativo un ingreso de 210 millones de dólares, mismos que usará para el desarrollo de Eagle Ford.

